



**CDI H/F**

## **Technicien(ne) de l'Intervention Sociale et Familiale**

**CDI Temps complet**

Acteur majeur **de l'aide et du travail social à domicile, notre association ADIAF-SAVARAHM** s'engage auprès de personnes fragilisées ou en perte d'autonomie. Notre réussite repose sur l'implication de nos 300 collaborateurs et sur notre volonté d'améliorer continuellement la qualité de nos interventions et développer nos compétences métiers

**Venez porter avec nous les valeurs de la solidarité et de la cohésion sociale :**

Sous la responsabilité de la Responsable du Pôle Enfance et Famille vos missions principales et non exhaustives sont les suivantes :

- Accompagner et aider les familles dans les actes de la vie quotidienne : soutenir les parents dans la réalisation des actes de la vie courante (préparation des repas, entretien courant du logement et du linge etc.)
- Participer au développement et au bien-être de la dynamique familiale : vous inscrire au sein d'une équipe pluridisciplinaire dans le cadre de dispositifs autour de la périnatalité et des mesures d'accompagnement éducatives
- Aider les personnes dans les activités sociales et relationnelles nécessaires à leur autonomie : faciliter l'intégration des familles dans leur environnement, dans leurs démarches en lien avec leur projet personnel ou professionnel

**Profil** : Vous êtes autonome et savez vous inscrire dans un travail d'équipe pour le bien être du bénéficiaire. Vos qualités relationnelles, votre empathie, votre facilité à utiliser les actes de la vie quotidienne comme support à la relation d'aide, vous permettront de réussir à ce poste.

Une amplitude de travail en 07h-20h du lundi au vendredi et des déplacements fréquents sur votre zone d'intervention sont à prévoir.

Formation : Idéalement DETISF - BTS ESF - CESF débutant ou confirmé. Les candidatures sans diplôme seront examinées.

Disponibilité immédiate

Salaire environ +/-22 KE selon expérience.

Permis B

Envoi LM+CV [candidatures@adiaf-savarahm.org](mailto:candidatures@adiaf-savarahm.org)

Le 04 décembre 2018